

### 1年間よろしくお願いします

伊東市立南小学校長 杉本 博昭

お子様の入学・進級おめでとうございます。

先月に113人の卒業生を送り出し、このたび88人の新入生を迎えて、今年度の南小学校の教育活動が始まりました。始業式及び入学式の子どもたちの表情から、どの子どもにもやる気や意欲が感じられ、今年度の頑張りが大いに期待されます。

本校は、1年、2年、4年、6年が各3学級、3年、5年が各4学級の合計20学級、児童数599人でスタートいたしました。児童数では、伊東市内で1番大きな小学校です。

さて、5月からは元号も平成から令和となり、また、本校にとっても開校50周年を経て、今年度は新たな半世紀のスタートの年でもあります。これまで脈々と受け継がれてきた南小学校のよい伝統を新しい気持ちでさらに発展させていきたいと考えています。

本校の学校教育目標は、昨年度と同じく

### 「仲よく 正しく たくましく」

としました。学校における様々な教育活動を通して、この目標を達成できるよう指導をしていきます。

まず、「仲よく」ですが、特に言葉遣いに着目し、相手を思いやる温かい言葉遣いができる子どもの育成をしていきたいと考えています。いじめやトラブルの原因に言葉遣いがあります。子どもたちがお互いに仲よく学校生活ができるように、全ての場面で指導していきたくと思います。

次に、「正しく」については、みんなできまりやルールを守っていこうという心情を育てることに力を入れていきたいと思っています。学校生活の様々な場面で、きまりやルールを守ることの大切さとその価値を子どもに考えさせていきたいと思っています。

最後に「たくましく」については、運動能力の向上を図るとともに、辛いことがあっても、すぐにあきらめたりせずに粘り強く取り組むことを指導していきたくと思っています。体と心のたくましさの育成を図っていきます。

小学校段階では、基本的なしつけの指導が一定の割合を占めますので、ご家庭の協力が不可欠です。学校だより、学年だより等で保護者の皆様にもお願いをすることもありますが、子どもたちのよりよい成長のために職員一同、尽力してまいりますので、ご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

学校教育目標	仲よく 正しく たくましく
目指す子どもの姿	・仲よく : やさしく接する子ども ・正しく : きまりを守る子ども ・たくましく : 粘り強く取り組む子ども

### ☆ お知らせ・お願い ☆

- ◎子どもを車で送迎する場合、校地内での事故を防止するため、原則として、**東門からけやき坂への乗り入れは禁止**となっています。ただし、けが等で特別に校地内への乗り入れが必要な場合は、学校に相談していただければ、許可証を発行して対応をします。
- ◎本年度も、学校での子どもたちの様子や各種便り、行事予定等をホームページにこまめに掲載したり、更新したりしていきたくと考えています。インターネットで「伊東市立南小学校」と検索し、是非ご覧ください。
- ◎先日、家庭訪問のお知らせを配布しました。日程等でご都合が悪い場合には、**9日(火)までに**学級担任へご連絡ください。